



Queridos padres y apoderados, reciban un fraternal saludo esperando que ustedes y sus familias se encuentren muy bien, en el día de hoy queremos compartir con la comunidad educativa dos buenas noticias:

a.- Pensando en el futuro del CPSM y de la educación Marianista, les invitamos a participar en [www.marianistas.cl](http://www.marianistas.cl) o [www.cpsm.cl](http://www.cpsm.cl), del Foro que antecede al 4° Congreso de Educación Marianista de Chile.

Este foro busca constituirse en una oportunidad para ir preparando el 4° Congreso de Educación Marianista en Chile sobre Innovación en Educación.

El objetivo del foro es compartir nuestras ideas y reflexiones sobre la misión propuesta por el Proyecto Educativo de "**Educar para enfrentar el futuro**". Queremos reflexionar juntos qué tan cerca estamos de cumplir esta misión, evaluar nuestra acción educativa, la formación que ofrecemos. Necesitamos mirar lo que hacemos, valorar lo positivo, imaginar el futuro y crear alternativas que nos permitan responder una pregunta central: **¿Qué debemos innovar para que la educación marianista siga respondiendo a los desafíos de mayor calidad e inclusión?**

Les invitamos a leer el documento de trabajo del Congreso y a dejarnos sus comentarios, inquietudes, reflexiones y propuestas. También les motivamos a reaccionar e interactuar con los comentarios e intervenciones de otras personas que vayan apareciendo en el foro.

Es importante destacar que la intención es iniciar conversaciones, por lo que lo invitamos a ser apreciativo y respetuoso de las opiniones de los demás, pero a la vez reflexivo y, si es posible, constructivamente crítico.

Confiamos que este *diálogo* contribuya a permitirnos preparar nuestra presencia en el Congreso y, fundamentalmente, nuestra predisposición a asumir desde el carisma marianista los desafíos de la educación que tenemos por delante.

b.- Según Resolución emitida este viernes 11 agosto del 2017 por la Dirección Provincial de Educación, el Colegio Parroquial San Miguel está autorizado a disponer feriado el próximo lunes 14 de Agosto, de acuerdo a nuestra solicitud enviada con fecha 27 de Diciembre de 2016.

Invitamos a disponer de este tiempo para compartirlo en familia y preparar un retorno académico adecuado.

Les saludo atentamente en tiempos del Bicentenario Marianista

Rodrigo Larrutia Stagno  
Rector CPSM

San Miguel, 11 de agosto de 2017

Yo \_\_\_\_\_ padre/madre del alumno(a): \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_, del curso \_\_\_\_\_, informo que recibí la circular N°10 sobre Foro Educación Marianista e Información sobre Feriado, con fecha 11 de agosto de 2017.